

Contact presse : SHAUNA GREW

 sgrew@cd-essonne.fr

 01 77 58 12 55 / 06 77 01 89 92

Jeudi 21 septembre 2017

Le Département de l'Essonne investit pour faciliter les déplacements de demain

Une convention de financement portant sur un montant de 270 000 euros a été adoptée avec la Région Île-de-France pour permettre la réalisation des études d'avant-projet (AVP) relatives à la liaison Nord-sud RD31/section RD17-74 sur les communes d'Itteville et de Saint-Vrain.

« La future liaison Nord-sud RD31/section RD17-74 sur les communes d'Itteville et de Saint-Vrain illustre concrètement l'engagement pris par le Conseil départemental d'améliorer la qualité de vie des Essonnais et leurs déplacements » se félicite **François Durovray, Président du Département de l'Essonne**.

Le projet permettra de désengorger les zones urbaines des communes traversées qui supportent actuellement un trafic nord/sud important de plus de 7 000 véhicules / jour. Inscrite au Schéma Directeur de la Voirie Départementale 2020, la déviation d'Itteville constituera l'achèvement de l'itinéraire départemental, assurant ainsi une liaison interurbaine entre le sud du département (au niveau la Ferté-Alais) et le « Croissant » économique nord Essonne (agglomération d'Évry).

Le calendrier prévisionnel de l'opération prévoit une période d'études et de procédures administratives et réglementaires à mener dans les prochains mois (autorisation environnementale, défrichement, archéologie préventive, etc.). Les premiers travaux préparatoires pourraient intervenir à partir de la mi-2020. La durée des travaux est estimée à 18 mois environ, avec une mise en service possible dès la fin de l'année 2021.